

+ OPINIÓN

COMENTARIOS

LUIS MANUEL
NOVELO

novel_luis@yahoo.com.mx

Violencia de género

Horacio Duarte, coordinador de la campaña de la candidata morenista **Delfina Gómez**, informó en conferencia de prensa que la texcocana es víctima de violencia de género por parte de los de enfrente, pero cuando habla de la priista **Alejandra del Moral**, se refiere a ella como la "candidata de la corrupción", pero asegura que eso no es violencia de género. Y bueno, se debe reconocer que Horacio Duarte es un hombre con experiencia en temas electorales, un buen abogado, pero de repente practica lo que critica.

De hecho, **Horacio Duarte** convocó a una conferencia de prensa para hablar del terror de la alianza Va por el Estado de México al ver que la candidata de Morena sigue muy arriba en las encuestas, por lo que ha arremetido la guerra sucia, la entrega de tortillas con la imagen de la candidata del PRI, así como otras estrategias para atacar con lo del debate, que se pidió cambiar de fecha por temas de agenda, no por miedo, dijo.

Y del otro lado, los dirigentes estatales del PAN, PRI, PRD y Nueva Alianza, también ofrecieron una conferencia de prensa para informar que Morena le tiene miedo al debate, y quiere que la población vote a ciegas, sin contrastar las propuestas de ambas candidatas, dijo **Eric Sevilla**, del PRI. El panista **Anuar Azar Figueroa** comentó que los debates son obligatorios, no optativos, y que su candidata **Alejandra del Moral** acudirá al debate el 20 de abril y no el 28 como propusieron Morena-PT y Verde, porque se debe cumplir con los acuerdos firmados ante el Instituto Electoral del Estado de México. Por su parte el perredista **Agustín Barrera**, señaló que quien no expone sus ideas, para que se comparen proyectos, menos le va a cumplir a la ciudadanía.

En Naucalpan, muchos vecinos celebraron la incorporación de 116 nuevas patrullas municipales, bien equipadas y conectadas al C4 para vigilar a través de cámaras, que recorrerán todo el municipio naucalpense para disminuir la incidencia delictiva y devolver la tranquilidad a las familias.